

Au nom de l'ensemble des membres de la communauté éducative, je suis heureux de vous inviter à la journée Portes Ouvertes du Lycée Jean RACINE qui se déroulera le

Samedi 15 mars 2014 de 09h00 à 13h00

Ces « portes ouvertes » vous permettront de prendre connaissance de sa structure, de son organisation, de ses projets, de ses réalisations ainsi que de ses choix pédagogiques et éducatifs.

Cette année vous pourrez découvrir, en même temps, deux expositions :

L'une réalisée par une artiste, Marie-Noëlle BOUTIN, avec les élèves de l'option « arts plastiques », Hall du Lycée.

L'autre sur la pomme de terre, dans le cadre du cinquantenaire de « Parmentier » dans le cadre des cours de physiques et de SVT, au CDI.

Notre ambition est d'aider les jeunes qui nous sont confiés à construire et à élaborer leur projet personnel, à leur donner les moyens d'atteindre ces objectifs afin qu'ils puissent affronter leur vie future en qualité de citoyens responsables et solidaires.

Nous serons heureux de vous compter parmi nous.

Le Proviseur,

Patrice PERTIN